

沖縄県本部町へ 二千キロの 交流事業

南の国の真夏に挑む体験の旅

「友好の町」沖縄県本部町との間で平成3年から行われている親善交流事業は、今年で16回目を数えます。「南の国の真夏に挑む体験の旅」として、6月25日から6月29日まで日程で本町各小学校の6年生児童31名が本部町を訪れ、南国沖縄の暑さと文化を体験しました。温かく迎えてくださった本部町の皆さんとの思い出を、参加した児童の感想文で紹介します。

沖縄の思い出

幾寅小学校

6年 沢田 太一



6月25日の朝早くに出発して新千歳空港から

羽田空港に向かっ、羽田空港から那覇空港に着きました。飛行機から降りると想像していた以上に暑かったです。那覇空港から本部町までバスで移動しました。周りの景色は幾寅の景色とは違いました。

歓迎夕食会では、YOSAKOIソーランをみんなが発表しました。本部町の人達も僕達を歓迎してくれました。

それからの3日間は色々な体験をさせてもらいました。2日目は、伊豆味パイン園を見学しました。ハブ



△歓迎夕食会でのYOSAKOIソーランでは元気な舞を披露

ショーを見たり、毒の無いヘビを首に巻くこともできました。お土産のパインも家に送りました。上本部小学校では交流学习をしました。上本部小学校の校舎は



△伊豆味パイン園でのハブショー見学

風通しよく工夫して建てられていた小学校でした。気が違うと建物の作り方も違うんだなあと思いました。バナナボートも体験できて楽しかったです。夕食交流会では、ビーチパーベキューや花火が出来てとても楽しい交流が出来ました。

3日目は、とても楽しみにしていた美ら海水族館に行きました。特にジンベエザメとマンタを見てとても良かったです。やっぱり日本一だなあと思いました。次に海水浴を体験しました。海はとてもきれいで、サンゴやハリセンボンや小さな魚を見て、とても良かったです。そして、いよいよホームステイの家に雅崇君と2人で行きました。僕が行った家は2月にホームステイをした、平安山良大君



△美ら海水族館では悠々と泳ぐジンベエザメを見学

の家でした。夕方から船で魚釣りに連れて行ってもらいました。釣った魚はお刺身にして食べさせてくれました。おいしくてよい体験をさせてもらいました。

4日目は、本部町を出発して世界文化遺産の首里城とおきなわワールドやひめ

ゆりの塔、そして、平和の礎などを見学しました。戦争も大変だったということがわかりました。那覇ショッピングセンターでは、友達や家族にお土産をたくさん買いました。その日の夕食は、沖縄の料理を食べました。とてもおいしかったです。

これで、僕の南の国の真夏に挑む体験の旅が終りました。この旅を通して、色々な体験が出来たのは、南富良野町の皆さんと本部町の皆さんと先生方のおかげだと思えます。本当にありがとうございました。

沖縄の思い出

幾寅小学校

6年



福土 みなみ 私が沖縄に行つて一番の思い出は、平和の礎に行ったことです。なぜかという、私のひいじいちゃん、戦争で亡くなったので、礎でじいちゃんの名前が見つかって良かったです。6年生のみんなと一緒に捜してくれて、あらためて優しさを知りました。本当に良かったです。



△戦没者の氏名が刻銘されている平和の礎を見学

次の思い出は、本部町の全部の小学校のみなさんとドッジボール大会をしたことです。南富良野町のチームはぜんぜん勝てなかったけど、とても楽しかったです。あと、たくさん友達が出来てよかったです。

次は、伊豆味パイン園に行つたことです。まず最初に、ハブ館に行つて、本物のハブを見ました。その後、ハブとマンゲースのショーを見ました。生で見れなかったけど、迫力がある映像が見れて良かったです。見た後に、スー君というヘビを首に巻きました。気持ちよかったです。その後パ

イン園に行きました。そこで、スナックパインというパインを食べました。スナックパインは、ただで食べれるので雅崇君と祥稀君とあかりちゃんと私で、スナックパインをたくさん食べました。とてもおいしかったです。パイン園を出た後、みんなで記念撮影をして、パイン園の見学が終了しました。

他にも、いろいろな場所を見学して楽しかったことや、面白かったことがたくさんありました。沖縄に来て5日目に、幾寅へ帰りました。

また、沖縄に行きたいです。

沖縄での思い出

落合小学校

6年



笠原 颯 日頃から、南の国の真夏に挑む体験の旅で沖縄に行けることになりました。沖縄は北海道より暑くて、でも海はすくきれいだと言われていたけどあまり想像ができませんでした。そして、いろいろな話を聞いたり、もらったパンフレットなどを



△ランの香りいっぱいの熱帯ドリームセンターを見学

乗り本部町にあるホテルに荷物を置き、歓迎会に行きました。そこではこれから泊めてくれるホームステイ先の人と話をしたりして、少し仲良くなれたし、YOSAKOIもうまく踊れたのでうれしかったです。

2日目は伊豆味パイン園でハブ、マンゲースショーを見てお土産を買ったり、上本部小学校の人たちと交流をしたりしました。その後は、ガラスでコップを作り、バナナボートに乗って夜にはその近くでご飯を食べさせてもらい、とても楽しかったです。



△沖縄の海の生物を触りながら見学（美ら海水族館）